
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．7月13日(木)18時30分より、「花林」でＰＰ会議に森島幹
事と出席しました。
2．7月14日(金)パレスホテル開催の東京立川ＲＣに森島
幹事と表敬訪問しました。50周年のＰＲをして参りました。
同席の府中ＲＣより「アジア犯罪研究所」が昭島市に移
転するため府中ＲＣが続けていた事業を引き継いで頂
けないかという話がありました。

3．7月18日(火)13時よりハイアット リージェンシー東京で「クラブ会長幹事
会」が開催されました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．例会臨時変更の案内
東京小金井さくらＲＣ

【チーム報告】
資金管理実務講習会

大貫 政義 実行委員会幹事
５０周年実行委員会
7月19日(水)1時間30分の講習を受けて参りました。
今年度は58件の申請があり、5月18日早い時期に受け

付けを終了しました。6月～8月のレートによって、補助金
の額が減るか、増えるか変わってくるかもしれない。と云
う事でクラブにも連絡をさせて頂く、と云う事でした。
ロータリー財団ハンドブックにチェックリストを追記しま

した所、58件中7割が申請がスムースに通り、残り3割は
協議申請中と云うことです。報告の提出がまだないクラブもあるようです。
スムースに報告書の提出をして頂きたいと云うことです。

ゴルフ部会 斉藤 貢 ゴルフ部会長
報 告
7月19日(水)太平洋Ｇ．Ｃ御殿場コースで、前年度取り切り戦、今年度第

257回親睦ゴルフを行いました。
【取り切り戦】 優 勝 荒巻正康会員 準優勝 鈴木圭一会員
【親睦ゴルフ】 優 勝 三田 忠会員 準優勝 荒巻正康会員
次回は10月25日(水)に行います。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 須藤 智秀 委員
鈴木会長 梅雨があけました。本格的な夏です。体に気をつけて猛暑をの

りきって行きましょう。
北川会員、本日の卓話よろしくお願い致します。
三田会員、優勝おめでとうございます。

森島幹事 今年度初の夜間例会です。
北川会員、卓話よろしくお願い致します。昨日はゴルフ部会の
皆様暑い中お疲れ様でした。三田会員おめでとうございます。

三田会員 昨日のゴルフコンペ、久しぶりに優勝しました。皆様に感謝して=
北川会員、永年の市長職御苦労様でした。これからはゆっくり
とお過ごし下さい。

向山会員 北川前市長、卓話ありがとうございます。
今日は立食です。皆さん頑張りましょう。

本日の合計 38,000円
累 計 195,000円
予算達成まで 1,948,000円

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４１７回 ８月５日(土)・６日(日)
第４５回「昭島市民くじら祭」

第２４１８回 ８月１０日(木)
「私の履歴書」 場崎浩一会員・野村芳樹会員

司 会 親睦活動出席チーム
寺嶋 功 チームリーダー

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

斉 唱
ロータリーソング
「それでこそロータリー」
ソングリーダー 須藤 智秀 会員

来訪者紹介 寺嶋 功 司会
東京米山ロータリーEクラブ２７５０

ファオジオ・ディナ 様
ルナちゃん・レイナちゃん

来訪者挨拶
ルナちゃんは今日で夏休み

に入ります。思い切って楽しん
で行きたいと思います。今年度
もよろしくお願いします。

２０１７年７月２７日発行 VOL．５０－０３

第２４１５回 ２０１７年７月２０日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：

変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

親睦活動出席チーム 野村 芳樹 委員
出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４７名 ５名 ４２名 ３６名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

３名 ８４．７８％
※事前メイクアップ
相田会員、井上会員、小山(善)会員

※メイクアップ
7月6日 矢口会員、小山(満)会員

９３．４８％に訂正
7月13日 並木会員 ９７．８３％ｉに訂正



テーマ「２０年を振り返って」
北川 穣一 会員(前昭島市長)

私がロータリークラブなど６団体、奉仕団体で活動を始め
させて頂きましたのは、ＡＩＪ(昭島青年経営者クラブ)の時代
で1972(昭和47)年にメンバーになりました。今は亡き下野一
男さんが会長の時です。地元でお世話になっておりました
鈴木勝美さんの紹介でした。この時期になりますと「くじら
祭」が印象的で、毎年「くじら祭」が終わると2-3日あつけ(暑
気)今で云う熱中症で寝込んでいました。今年「くじら祭」は
第45回と云うことですが、野村芳樹会員のお父さん野村二
郎先生と議員の時代から大変にお世話になりました。同じ
活動「社会を明るくする運動」を作りました。野村先生には
大変お世話になりました。私が市長になって1年目に胃がん
と云われ、12月初めに診断を受けて、12月25日クリスマス
の日に胃を2/3切除しました。一期保つかという状況でした
が、野村先生、市職員、議員の皆様方のご理解と協力で、
お陰様で治療、静養などして、5期20年市長職をさせて頂き
ました。私の前市長は伊藤僡彦パスト会長ですが、当時平
成8年1月頃から伊藤さんの体調がおかしいと云う話を伺
い、10月にはどうも出られそうもないという中で、先輩、同
僚の皆さんがご苦労頂く中で、いろんな経緯がありました
が、私に白羽の矢が立って僭越とは思いながらも出る決断
を致しました。野村先生には後援会長でご苦労を頂きまし
た。残念ながらその年の11月に亡くなられてしまいました。
この様なことも踏まえましてくじら祭も今年で45回と云う事
で、毎年毎年ロータリークラブ始め実行委員会の皆様方、
商工会の関係団体の皆様方には、大変ご苦労を頂いている
わけです。45回重ねてくるとマンネリ化する面もあり、ご苦労
されているんじゃないかなと思っておりますが、今年は特に
印象に残ることは、若い人たちを対象にいろんな催し物の
計画をされていると云うことです。今年の「くじら祭」も盛会
裡に開催できることを皆様と共に期待をしたいと思います。
公職は議員が17年間させて頂いておりましたので、合計

37年間公職に就かさせていただいたわけです。取り組んで
きた課題成果については、それぞれ昭島市の広報など十分
にご案内のことと思いますが、幾つかの点についてお話さ
せて頂きます。
市長になって「清潔、公平、信頼」のテーマで政治姿勢に

取り組んでおりました。今、社会を賑わしている様なことは
私の様なテーマがあればないと思っております。
私が市長にならせて頂いた前段として議会副議長を平成

7年にお役を頂戴しました。いろんな方々との出会いもあっ
て、組長さんとか、議会議員さん方ともお付き合いがありま
した。ゴミの処分についても関わらせて頂き、寝る間もない
状況が続いておりました。

このところ東日本大震災平成23年3月11日でしたが、地
球環境の関係で昭島市の市長として、また、市区町会の会
長として任を頂いておりました。その頃は予算委員会の最
中でしたが、中断をしていただき、理解と協力でコンパクト
に行うこととして、何日か経った後予算を決めて頂きまし
た。昭島市でも電力が不足し、放射性物質の対策など市長
会で、まず始めに被災地に対してどういう手を差し伸べるべ
きかを協議し、三多摩400万人で一人200円で8億円を目標
に賛同して頂きました。他に避難民の受入れの問題、都内
でも放射性物質の関係で水が飲めない地区があって、水の
供給もさせて頂きました。下水処理に関わる汚泥の処分に
ついても区長会の方々にもご協力を頂いて対処も行う事が
出来ました。
私が印象的な事業というと、ハードの街づくりです。ソフ

トでは教育、子育てなどは一般的に国とか自治体で一定の
対処がなされております。
ハードの街づくりは簡単に出来るものではありません。関

係権利者の理解と協力なくして出来ないです。その中で立
川基地土地開発の問題、中神土地区画整理は永くご迷惑を
お掛けしてきて、街づくりを推進していかなければならない
事に、国、東京都、市民の皆さん、議会の皆様方の理解と
協力で平成20年に決断して、ようやく町づくりが出来てきた
かなと思っております。戦後の精算として拝島駅周辺の軍
関係の駅舎、自由通路の問題など課題が多くありましたが
解決に向けて進んでおります。
財政基盤の安定、健全を目指し行財政計画を平成6年に

伊藤前市長に種を蒔いて、畑を耕して頂き、内部改革から
始め、小池満也さん、安保さんにもいろいろな面でご協力
頂きました。
新しい市長にも「清潔、公平、信頼」と「情熱」を政治姿勢

に取り組んでいただき長期的、広域的、大局的な視点を持
った運営をしていただければ、住み続けたい街づくりとなる
と思います。大いに期待をしたいと思っております。
十分に言い尽くせませんが、私が一番印象に残っている

ことについてお話させて頂きました。

閉会点鐘
鈴木 一昭 会長

左より 鈴木会長、北川 穣一 前昭島市長
森島幹事

≪ 懇 親 会 ≫

司 会
開会の言葉 親睦活動出席チーム

寺嶋 功 チームリーダー

乾 杯
菊池 秀三 パスト会長

～歓 談～

左より
石坂事務局さん
矢口会員
岡本会員
西野会員
鈴木(圭)会員
三田会員
村山会員

閉会挨拶 í
管理運営委員会 向山 英雄 委員長

î斎藤会員、菊池会員、志茂会員
森谷会員

西野会員、鈴木(圭)会員、並木会員í

ì左より
森島幹事
日恵野会員

左より
須藤会員
向山会員
野村会員


